

Association Saint François Xavier

Pour que nos églises et nos monuments de foi deviennent lumière d'aujourd'hui



1. Oratoire à la Vierge Marie
2. Croix surplombant Bresson
3. Croix au dessus du Golf
4. Croix près de la ferme du Golf
5. Croix de l'église et du cimetière
6. Croix de la Mairie
7. Croix près restaurant Chavant

- Redonner brillance aux édifices religieux,
- Mettre des affiches sur les murs des églises, avec des messages évolutifs quotidiennement, pour transmettre la bonne nouvelle.
- Permettre la réouverture partielle mais très fréquente des églises par limitation des zones accessibles.

Un champ d'action beaucoup plus large que notre village de Bresson, mais des actions très concrètes dans Bresson qui comporte une très belle et ancienne église, ainsi que de nombreuses croix et oratoire.

Actions réalisées :

- Remise en état de l'oratoire,
- Déplacement de la croix d'entrée à Bresson par la route de Jarrie, de l'ancien vers le nouveau chemin,
- Redressement de la croix à côté du restaurant Chavant,
- Mise en lumière des croix par une couleur jaune or, signe de la résurrection.

Action en cours :

Mise en place d'une grille escamotable à l'aplomb de la tribune pour permettre l'ouverture de l'église sans surveillance permanente.

Pour tous renseignements, participation,
Louis Paul Mathian 06 03 17 08 04